

砂川学園の校章が決定しました！

砂川中学校美術部の生徒が市内のデザイナーである「空のアトリエ」の協力のもと校章3案を制作し、3案を1つに絞り込むアンケートを7月に小中学校の児童生徒を対象に実施しました。その結果、右記の校章が選ばれ、砂川市立小中学校統合準備委員会や教育委員会会議でアンケート結果を踏まえ、砂川学園の校章に決定しました。

アンケートの回答者は小学生510人・中学生254人の合計764人で回答率91.0%、一番多くの児童生徒に選ばれた右記の校章は391票を獲得し、得票率51.2%という結果でした。

この校章のデザインは「7つのペン先は、学びの象徴と統合前の7つの小中学校を表し、7つの小中学校が統合され、ひとつの星（七芒星）として、子どもたちが輝いているイメージ」を表しています。



砂川学園制服・ジャージ検討会について

9月5日（木）砂川市役所において、各小中学校のPTA役員等を対象に「砂川学園制服・ジャージ検討会」を実施しました。

各小中学校からPTA役員の方など21人が参加し、菅公学生服株式会社より制服及びジャージのデザイン3案のコンセプト等の説明を受けた後、各制服デザイン案に合うネクタイ・リボンの色合いを協議し、いくつかある色合いの中から、参加者の皆さんで最終的にそれぞれの制服に合うネクタイ・リボンを決めました。

今後は、小中学校の児童生徒及び保護者、幼稚園や保育所（園）の園児の保護者で制服・ジャージのデザイン3案に対する投票を行い、デザインを決定します。



夏季休業中における教職員研修会について

7月31日（水）、砂川市役所において、市内小中学校の教職員を対象に夏季休業中における教職員研修会を実施し、70人が参加しました。

研修会の内容は、教育委員会より「砂川市立学校『学習スタンダード』」の内容などを説明した後、実践紹介として、小学校と中学校の2人の教員が自身の授業を撮影した動画を用いて、学習スタンダードに基づく授業展開や授業の各段階における指導のポイントなどについて解説しました。

その後、参加者が数人のグループに分かれ、学習スタンダードの浸透・徹底に向けて、意見交流を行いました。



砂川学園の校歌について

砂川市出身のシンガーソングライター Tomomiさんが砂川学園の校歌を作詞・作曲します。

8月7日（水）から9月3日（火）までの期間で皆さんから募集した「校歌の歌詞にしたい言葉やフレーズ」は127人から322個の応募があり、校歌制作の参考にさせていただくため、Tomomiさんにお伝えしました。たくさんのご応募ありがとうございました！

砂川学園建設工事について

7月から建設現場に杭打ち機を入れて実施していた杭打ち工事が8月下旬に完了しました。

現在は、安全な基礎を造るための準備として、根切り工事を行っています。



市内小学校5・6年生「合同遠足」を実施しました

9月13日（金）、市内5つの小学校5・6年生による「合同遠足」を実施しました。空知太小学校に5年生79人、6年生97人の計176人が集合した後、子どもの国へ歩いて向かいました。子どもの国では、他校の児童と一緒にレクリエーションやお弁当を食べて仲良く交流しました。参加した児童からは「5校の友達と遊べて楽しかった」「他の学校の友達とお弁当を食べた時間が楽しかった」などの感想がありました。



★小中学校統合の関係は、市ホームページでも公開しています。

URL : https://www.city.sunagawa.hokkaido.jp/kosodate_kyouiku/

kyouikugyousei/2020-0827-1549-62.html

右のQRからもアクセスできます



◆お問い合わせ 砂川市教育委員会学校再編課

住所：砂川市西7条北2丁目1番1号

電話：0125-74-4313 FAX：0125-74-8798 E-mail：saihen@city.sunagawa.lg.jp